



COMUNICADO DE PRENSA

FECHA: 1.4.22

CHICOSTART Y MC FIBER SOLUTIONS OFRECEN CURSO DE CAPACITACIÓN PARA INSTALADOR DE FIBRA DE BANDA ANCHA (BFI)

Chico, CA: [CHICOSTART](#) se ha asociado con la empresa local de Chico, [MC FIBER SOLUTIONS](#), para ofrecer un curso de capacitación para Instalador de **Fibra de Banda Ancha (BFI)** del 18 al 20 de enero de 2022, de 9 a.m. a 5 p.m. La finalización de este curso de capacitación de 3 días resulta en una Certificación de Instalador de Fibra de Banda Ancha (BFI) de la Sociedad de Ingenieros de Telecomunicaciones por Cable (SCTE).

Acerca de la certificación: La Certificación de Instalador de Fibra de Banda Ancha (BFI) describe el conocimiento de un técnico de campo que realiza la instalación de servicios de telecomunicaciones por cable (video, voz y datos) entregados a través de fibra óptica a las instalaciones del cliente. Los candidatos exitosos tienen el conocimiento para instalar y dar servicio a aplicaciones de fibra en las instalaciones. Los estudiantes identificarán el equipo de instalación y las instalaciones del cliente (CPE) necesarios para soportar redes FTTP / FTTx junto con la preparación de fibra, el trabajo con múltiples longitudes de onda, la comparación de mediciones ópticas y la resolución de problemas de servicio FTTP / FTTx.

Acerca de Mc Fiber Solutions: Fundada en 2016, MC Fiber Solutions (MCFS) es un proveedor líder de soluciones de cableado estándar y personalizado para aplicaciones de telecomunicaciones y datacom. El equipo ejecutivo cuenta con más de 50 años de experiencia en el desarrollo de tecnologías patentadas, la construcción y operación de redes IP de clase mundial y la introducción de nuevas soluciones al mercado. Sus años de experiencia y conocimiento del dominio les permiten desarrollar tecnologías y técnicas de red de vanguardia que han demostrado ser rentables y esenciales para la confiabilidad de las redes a gran escala. Brindan soporte a muchos enlaces de cableado críticos para operadores móviles y empresas Fortune 500 en una variedad de aplicaciones.

A medida que nuestra comunidad se embarca en la próxima frontera digital, la banda ancha, es fundamental que Chico y sus comunidades vecinas estén equipadas con las habilidades y herramientas necesarias para construir esta infraestructura de próxima generación. Observamos una brecha de habilidades en el norte del estado con integradores, agencias gubernamentales y empresas locales que podrían beneficiarse de la capacitación práctica con fibra. Esto los ayudará a estar preparados para satisfacer las necesidades digitales y las economías de hoy y del mañana ". - Justin Miller, Desarrollo de Negocios, Mc Fiber Solutions

Eva Shepherd-Nicoll, directora ejecutiva de Chicostart, dice: “¿Por qué subcontratar a otra región cuando podemos utilizar empresas y recursos en nuestra ciudad, condado y región? Esta es otra oportunidad para patrocinar y apoyar a las pequeñas empresas, estudiantes y este sector de la industria para la mejora de las habilidades laborales. Patrocinar este taller mantiene la contratación, los contratos y los trabajos locales ”.

Hay una cuota para el curso de capacitación para instalador de fibra de banda ancha.

El curso de capacitación se llevará a cabo en las instalaciones de Mc Fiber Solutions ubicadas en Chico, CA. Para obtener más información e inscribirse, envíe un correo electrónico a justin@mcfibersolutions.com.

Para consultas de los medios, comuníquese con Eva Nicoll-Shepherd, Directora Ejecutiva de Chicostart @ eva@chicostart.com o 408.666.0795.

Acerca de Chicostart: Chicostart apoya y enriquece el ecosistema empresarial del norte de California al brindar a las pequeñas empresas, emprendedores y startups los recursos que necesitan para tener éxito. Nuestra plataforma incluye servicios compartidos de oficina, tutoría, talleres, pasantías, charlas tecnológicas, proyectos de estudiantes a empresas, eventos empresariales, programas de oficinas satélite y cualquier otra cosa que ayude a nuestra misión principal de ayudar a las startups a tener éxito. Como GO-BIZ iHub para el Lejano Norte, el ecosistema Chicostart incluye, pero no se limita a, inversores, tecnólogos, emprendedores, estudiantes, educadores, empresas locales, agencias y mentores.

Socios de Chicostart: 1 Million Cups Chico, BCACTv, Build with Ferguson, Butte College, Chico Chamber, Chico State Center for Entrepreneurship, City of Chico, Clockshark, Explore Butte County, MC2, MC Fiber Solutions, Nicols, Melburg & Rossetto, opengrants.io, Slater & Son, Social High Rise, Stoble Coffee, Quorum Technologies, Inc., Work Truck Solutions y Xytogen Biotech

###